

Pour faire un bilan de cette année écoulée, on peut dire qu'elle aura été celle de la mise en place de nos différents projets, la finalisation des études et la poursuite pour la nouvelle équipe municipale de la prise en main de son rôle.

Nous avons avancé sur nos projets, comme celui « des Maisons du Lavoir », le nouveau quartier sous l'église. Le permis de construire arrivera à son terme fin février ce qui permettra de débiter les travaux au printemps 2022. Il reste encore des éléments à étudier sur ce projet, notamment la gestion du réseau d'assainissement ainsi que la recherche d'un porteur de projet pour le local commercial qui sera construit.

Pour notre église, nous sommes toujours en attente d'un estimatif définitif, mais nous espérons pouvoir finir de cadrer les travaux en ce début d'année 2022 et lancer les travaux dans la foulée.

L'autre grand projet est celui du pôle sportif. Les études menées ont permis d'affiner le projet dévoilant des coûts non estimés au départ. Malgré l'obtention de financements du département, de la région et de l'état, nous allons être dans l'obligation de séquencer le projet en plusieurs phases, afin de le réaliser tout en gardant une certaine souplesse au niveau des finances communales.

En plus de tous ces projets structurants pour la commune, nous allons, et parce-que c'est une préoccupation grandissante chez les Duernois, nous occuper de sécuriser les entrées de village. La mise en place d'aménagements adéquats permettra de réduire la vitesse en ces points mais aussi dans le centre du village.

D'autres réalisations avec une connotation plus sociale ont commencé cette année :

- Le Drive de Duerne, mis en place au printemps répond à une envie de circuit court, de fraîcheur et de promotion des produits duernois.
- Le projet de végétalisation du village mené par la commission communale Développement Durable dont la dernière réalisation est visible sur l'esplanade.
- La relance de la Maison des jeunes peu investie par nos adolescents actuellement.

Ces projets continueront sur cette nouvelle année et je l'espère rencontreront un vif succès auprès de vous Duernois !

Enfin, le contexte sanitaire a fortement perturbé la vie associative du village. Certaines manifestations ont dû être adaptées (comme la marche des chevreuils), reportées (comme le repas du CCAS de décembre), reprogrammées au printemps prochain, voir annulées.

Je sais que certains se sont découragés de ne pouvoir s'exprimer pleinement.

J'espère que l'année 2022 sera plus clémente permettant aux différentes associations de mener à bien leurs projets qui font vivre notre village.

Cependant, lorsque la situation sanitaire le permet, d'autres ont été une réussite :

Le feu d'artifice du 13 juillet fut un réel succès dépassant toutes nos prévisions ! Vous avez tellement eu envie de vous retrouver que nous avons été submergés voir débordés par votre affluence !

La pandémie n'a pas non plus découragé une autre association de voir le jour, je me permets ainsi de souligner la renaissance de l'ASD. Ces souvenirs de ballon qui me reviennent seront remplacés par ces sportifs du dimanche matin arpentant les sentiers de notre territoire.

En finissant sur cette note positive, l'équipe municipale et moi-même vous souhaitons nos meilleurs vœux de santé et de réussite pour cette nouvelle année 2022 !

Benoît VERNAISON

Maire de Duerne